

Hettich

Stefan Jonitz scheidet aus Geschäftsleitung aus

Freitag, 29.04.2016

Veränderungen in der Geschäftsleitung von Hettich: Stefan Jonitz (Foto), bisher als CFO verantwortlich für Finanzen, Personal und Recht, verlässt den Hersteller auf eigenen Wunsch. Wie es in einer Pressemitteilung heißt, möchte er sich neuen Herausforderungen stellen. Jonitz war 23 Jahre in der Gruppe tätig und im März 2012 neben Dr. Andreas Hettich und Dr. Dieter Wirths als drittes Mitglied in die Hettich Geschäftsleitung berufen worden. Dr. Hettich übernimmt neben seinem Verantwortungsbereich Marketing und Vertrieb in der Übergangszeit die Bereiche Finanzen, Personal und Recht (CFO) und bleibt Vorsitzender der Geschäftsleitung. In dieser Zeit steht Jonitz noch beratend zur Verfügung.

[zum Seitenanfang](#)